

Wie von Frau Silber-Bonz einfühend erklärt, werde mit Abstimmung über den Beschlussvorschlag und die Vorlage, welche inhaltlich im Unterausschuss bereits erörtert und in der vorliegenden Form einhellig begrüßt wurde, den gesetzlichen Bestimmungen über den Kinderschutz Rechnung getragen.

Herr Lübken dankte ausdrücklich allen Beteiligten der Lenkungsgruppe die zur Umsetzung der gesetzlichen Erfordernisse engagiert beigetragen haben, und wies auf die Tischvorlage zu Tagesordnungspunkt 9 hin, wonach Seite 39 der Einladung durch die vorbereitete Tischvorlage zu ersetzen sei. Diese ist der Niederschrift anliegend beigefügt (Anlage 2).